EDITORIAL

En esta edición nuestro primer artículo se enfoca en la evaluación de inteligencia del "Neocolonialismo chino en América Latina" de la Aerotécnica Jefe Steffanie G. Urbano, USAF.

Nuestros próximos dos artículos se enfocan en los programas espaciales en América Latina. En el primero, el autor Sargento Primero Joseph Guzmán, USAF, narra la historia, las operaciones actuales y las iniciativas de cooperación en el futuro. En el segundo artículo, los autores Israel de Oliveira Andrade, José Vagner Vital, Giovanni Hideki Chinaglia Okado y Giovanni Roriz Lyra Hillebrand, se enfocan en el "Programa estratégico de sistemas espaciales" de Brasil.

Continuamos con dos artículos de perspectiva. El Comandante Oswal Sigüeñas Alvarado, Fuerza Aérea Peruana, presenta "Un Análisis del uso de los principios del poder aeroespacial peruano" en ocasión del 25 aniversario del conflicto del Cenepa. Por último, concluimos con un artículo del Capitán Jeremy S. Driggs, USAF, sobre "Lecciones legales en interoperabilidad: Mi tiempo en la Escuela Interamericana para Oficiales de Escuadrón", en el cual, según su opinión en calidad de abogado y oficial, expone lecciones valiosas que sólo las Fuerzas Aéreas Americanas pueden obtener al entrenar de manera conjunta.

> Teniente Coronel Jorge F. Serafin, USAF, Retirado Editor, Revista Profesional—Fuerza Aérea EUA

> > Continente Americano